

2年生からは、子どもたちが書き記した感想からいくつか抜粋して特集します。なお、子どもたちが伝えようとしている文意を、可能な限り守りつつ加筆修正して掲載したこと、何卒お許しください。

## 2年生

子どもたちは ・3か月の休業中どんな気持ちだったか？  
・6月1日に再開して今の気持ちは？ 等々  
について、思いや願いを書きました。

★ 3月,4月,5月の休みの間、学校を楽しみにしていたので、佐山先生と友だちに会えるのを楽しみにしていました。5月の3回の登校の時、どきどきしたけれど、佐山先生に会えてうれしいなと思いました。友だちと遊べて楽しい3回の登校でした。

★ 3月,4月,5月の間、みんなと会えなくてさびしかったです。そして、とうとう6月になって校長先生やみんなと会えてうれしかったです。

★ この間は、家で遊べてうれしかったけれども、学校の友だちや先生に会えなかったから悲しかったです。今は、友だちや先生に会えてうれしいです。休んでいる間は、自分で勉強してわかりづらかったけれど、今は、佐山先生に教えてもらってうれしいです。

★ 3月はつまらなかったけど、4月はだんだん楽しくなってきました。でも、やっぱり5月はつまらなかったです。5月の3回の登校日は、みんなと久しぶりにあったので、とても楽しかったです。6月から始まった学校は、久しぶりだけどもものすごく楽しいです。1年生の時よりも、学校に行くのが楽しみになりました。

★ 学校が始まって、みんなと遊べるようになってとてもうれしいです。給食も今まで残していたのに食べられるようになりました。すごくうれしいです。コロナウィルスがあっても、みんなで協力すれば、乗り越えられると思います。みんなで気をつけながら行動しなきゃいけないです。みんなで自分の命を守りましょう。

## 3年生

### \* 4・5・6年生のコーナーは裏面にて

★ ずっと「早く学校に行きたい。」という気持ちでした。5月に3回学校に行きました。もっともっと行きたかったです。今は休校が終わってうれしいです。早くコロナの騒ぎが終わって音楽でリコーダーを吹きたいです。

★ 休校中はつまらなかったです。5月に友だちと久しぶりに会いました。6月から2月のころとにている生活ができていて楽しいです。今は、学校生活は楽しいけど、コロナ騒ぎがなかったころの方が、ずっと楽しいです。

★ 4月・5月はひまでした。久しぶりに友だちや先生と会えてうれしかった。この先どうなるかわからない。

★ 早くみんなに会いたかったです。6月に友だちにやっと会えました。うれしいです。今まで休校だったから、久しぶりの学校はちょっとつかれるけれど、とても楽しいです。これからは、コロナウィルスが体の中に入らないように、手洗いやうがい、水分ほきゅうをいつもしっかりやりたいと思います。

★ 4月からずっと友だちに会いたい気持ちでした。5月に友だちに何回か会えて、とてもうれしい気持ちになりました。今は、休み時間や昼休みに友だちといっぱい遊んでいます。なるべく給食の時に話をしないようにしたいです。

★ ずっとクラスみんなや先生に会えなくて悲しかったです。また、どこにも行けませんでした。でも、久しぶりにみんなや先生に会えてうれしかったです。せっかく弟が1年生になったのに、分散登校で一人で登校でした。悲しくさみしかったです。今、6時間目まで勉強ができてうれしいです。給食はとてもおいしいです。これからは、生活がちがうやりたいことができなくなるけれど、今年も“いい南小”にしたいです。

